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ACTA Nº 005-2017/FIAL – SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DEL 23 DE MARZO 

DEL 2017 
 

En la Sala de Sesiones de la Facultad de Industrias Alimentarias, siendo las 2:00 p.m.,  se dio inicio a 
la Sesión Ordinaria de Consejo de Facultad, bajo la Presidencia Dr. Luis F. Vargas Delgado – Decano 
de la FIAL y con la asistencia de los siguientes Miembros: M.Sc. Walter F. Salas Valerio,  Mg.Sc. Indira 
Betalleluz Pallardel, Dra. Patricia Glorio Paulet, Dr. Milber Ureña Peralta, Mg.Sc. Patricia Martínez 
Tapia, Representación Estudiantil: Srta. Ana Belén Uriol Ulloa, Sr. Kenit Contreras Leiva, Srta. Andrea 
Arias Pomalima, Directores Dptos: Dr. Milber Ureña Peralta, Directores de Unidades: 

 
Inasistencia Justificada: Mg.Sc. Fanny Ludeña Urquizo, Dra. Rosana Chirinos Gallardo, Mg.Sc. Laura 
Linares García, Srta. Vanessa Fiorella Hurtado Mendoza,  
 

Siendo las 9:00 a.m. y con el quórum de reglamento se dio inicio a la Agenda de la Sesión 
Ordinaria. 

 
 
I. LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTA 

 

- Acta N° 021-2016/FIAL del 06.10.2016 
 
Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose por unanimidad. 

 

- Acta N° 001-2017/FIAL del 19.01.2017 
 
Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose por unanimidad. 

 

- Acta N° 002-2017/FIAL del 19.01.2017 
 

Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose por unanimidad 
 

- Acta N° 003-2017/FIAL del 27.02.2017 
 
Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose por unanimidad 
 

 
 

II. DESPACHO E INFORMES 
 
Mg.Sc. Francisco Salas informo sobre la capacitación que se hizo a los miembros de la FIAL 
sobre el uso de los Módulos de bombas por la empresa Inducontrol, el día de ayer 
22.03.2017. 
 
El Decano informó que se está elaborando el Plan Maestro de la UNALM en infraestructura 
para los próximos 20 años, por lo que la FIAL tiene que presentar un proyecto por lo que el 
Decano pide formar una Comisión para lo cual propone sea conformado por El Decano, 
Directores de Dptos. y el  Alumno Kenith Contreras Leiva. El Decano explica que con este Plan 
se busca implementar la Escuela Técnica para la Facultad.  Aquí se incluyó el CIINCA único 
Centro de Investigación de la Universidad, a 3 plantas y 2 laboratorios adicionales, planta de 
chocolatería financiado por el Centro de Innovación del cacao, esta es una pre-propuesta y se 
debe de presentar la misma hasta el 20 de abril del 2017. 
La Dra. Idira Betalleuz menciona que esta infraestructura podría realizarse por líneas de 
investigación que ya estan definidas y considerando que actualmente los Laboratorios estan 
bastante cargados, y se incrementaran por todos los programas que existen, por lo que se 
podría incluir un plan organizado para mejorar los laboratorios, lugares de almacén, y en 
donde los laboratorio de Investigación y Análisis sean considerados, asimimo considerar varios 
centros de investigación que sean modulares, que esten proyectados para que tengan un 
crecimiento ordenado en la FIAL. 
 
Informe del CIINCA, Centro de Investigación de Cultivos Andinos. 
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De acuerdo a la conversación con la Dra. Ritva Repo que es la Jefa se acordó: 
1) Personal del CIINCA, faltaría un integrante que sería el nuevo JP. 
2) Financiamiento: Decano considera que a partir 2018 debería tener un presupuesto mínimo 

como cualquier laboratorio, pero como su función justamente es trabajar con empresas que 
lo financien; auque siempre cuenta con el apoyo de la FIAL. Actualmente se ha pedido que 
use los fondos del Laboratorio de Investigación, pero para que sea como todos los 
laboratorios, el Decano propone que es la FIAL la que apoyaría al CIINCA. 

3) Se abrirá una cuenta del CIINCA en el FDA la cual será supervisado por el Decano. 
4) Los equipos de la FIAL están a disposición del CIINCA. 
5) Se mantendrán los mismos ambientes que está ubicado en el INDDA. 

 
Asimismo, menciona que hay un buen diálogo con el INDDA para trabajar en conjunto. 
 
La Dra. Indira Betalleuz dice que ha enviado hoy día un correo respecto que los equipos de la 
FIAL estarán a disposición del CIINCA y en donde menciona que no es necesario colocarlo, ya 
que todos los Docentes tienen acceso a los equipos, y además el CIINCA busca mucho trabajar 
con la empresa, y debería de buscar promocionar el alquiler de los equipo de la FIAL, 
debería de funcionar con fondos de la empresa, y promover alquiler de equipos, entre otros. 
Decano dice que todo eso se va a verter cuando se elabore el Reglamento de la Facultad, 
para lo cual  
La Mg.Sc. P. Martínez, dice que no le queda claro lo de los saldos. Debido a que no siempre 
tenemos saldos. 
El Decano explica que todo esto se va a vertir en el Reglamento de la FIAL, es que se operara. 
El alumno Kenith, pregunta cuando la FIAL apoyará al CIINCA. 
El Decano dice  que todos los requerimientos tendrán que llegar al Decano y el lo tiene que 
evaluar, esto sólo es potestad de él, pero cualquier miembro del Consejo puede solicitar la 
revisión de las cuentas, no sólo del CIINCA sino de toda la Facultad.  
 
Asimismo el Decano afirma que se volverá a ver el caso de los Asistentes, cuando toque su 
tiempo. 
 
 

III. PEDIDOS 
 

 

- El Decano pidió que se ponga en Orden del Día la Aprobación del Cronograma de 
Sesiones Ordinarias de Consejo de Facultad - Año 2017, por lo que se pidió que sea el 
primer y tercer jueves de 2 a 4 pm. 
Se voto y se aprobo por unanimidad. 

- El Decano pidió que se incluya en la agenda de Orden del Día la Propuesta del Plan 
Maestro de la FIAL. 

- El Decano solicito que se incluya en Orden del Día el número de vacantes de la FIAL para 
el Concurso de Admisión 2017 – II, ya que el pedido fue llegó ayer.  

- La Dra. Patricia Glorio pide que se nombre nuevo jurado para evaluar el libro de año 
sabático de ella misma. 

- El Decano informa que este pedido fue canalizado (esta en la CED). 

- El Mg.Sc. Salas pide la reparación de los sistemas de refrigeración de la Planta Piloto de 
Alimentos, también informó que hay plagas de mosquitos, por lo que pide que se vea la 
manera de que se incluyan estos temas. 

- El Decano dice que los fondos de salidas de campo de la FIAL, no se usan normalmente 
por lo que pide que se retorne el pedido de retorno. 

- La Dra. I. Betalleluz, pide que se vea de nuevo este tema con urgencia. 

- El Decano, dice que se hará seguimiento y pide disculpas por no hacer seguimiento. Pero 
que será puesto como pedido # 01. 

- La Alumna, pregunta si hay dinero para visitas de los alumnos. 

- El decano, explica al respecto que es respecto al Reglamento en donde dice que se 
pueden financiar los cursos obligatorios, más no los electivos, sin embargo el Decano no se 
compromete a que sea extensivo para todos. 

- La Dra. P. Gloria, Menciona que hay financiamiento en el Proyecto VLIR, para apoyar 
viajes a los estudiantes. 
 

IV. ORDEN DEL DÍA 
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1. RESOLUCIONES CON CARGO A DAR CUENTA 

 
            El Decano dio lectura a las Resoluciones con Cargo a dar Cuenta: Nº 019-2017/FIAL de fecha 
07 de febrero del 2017, N° 020-2017/FIAL de fecha 15 de febrero del 2017,  N° 021-2017/FIAL 
de fecha 21 de febrero del 2017, N° 022-2017/FIAL de fecha 21 de febrero del 2017, N° 23-
2017/FIAL de fecha 22 de febrero del 2017, N° 024-2017/FIAL de fecha 01 de marzo del 2017, N° 
025-2017/FIAL de fecha 17 de marzo del 2017, N° 026-2017/FIAL de fecha 09 de marzo del 2017, 
N° 027-2017/FIAL  de fecha 09 de marzo del 2017 y N° 029-2017/FIAL de fecha 15 de marzo del 
2017. 
 
Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose las Resoluciones por unanimidad (09 votos). 
 
2. PROPUESTA POR LA CPPP – FIAL, PARA LAS PRÁCTICAS PRE-PROFESIONALES Y 

EMPLEOS DE LA FIAL. 
 
Pendiente. 
 

3. CAPE 
 

- Retiro de Ciclo Excepcional del Semestre Académico 2016 – II del alumno: Erik Sánchez 
García – Matrícula N° 20030333. 
Pendiente 

 
4.  TITULO PROFESIONAL 
 
TITULO PROFESIONAL 
 
 
Modalidad: Tesis 
 

NOMBRE TITULO DE LA TESIS 

Arroyo Becerra, Miguel Ángel  “Efecto del Tratamiento Térmico en las Propiedades 
Reológicas de Salsas de Ajíes Nativos del Perú (Capsicum 
spp.)”. 

Moya García, Cesar Rodolfo “Extracción y Caracterización de Aceite Vegetal de las 
Semillas de Uva Borgoña (Vitis vinífera) Utilizando 
Enzimas”. 

 
Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose por unanimidad (09 votos). 
 
Modalidad: Trabajo de Titulación  
 

NOMBRE TITULO DEL TRABAJO DE TITULACIÓN  

Guerra Cáceres, Susana Zoila “Manual de Buenas Prácticas de Manufactura, Planes de 
Higiene – Saneamiento y Rastreabilidad en una Central 
de Cortes de Cerdo” 

Torres Zubieta, Kattya Elizabeth 
Zariquiey Rubio, Mariana 

“Propuesta de Manual de Buenas Practicas de 
Manufacturas y Plan de Higiene y Saneamiento para la 
Empresa Bebida S.A.” 

 
Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose por unanimidad (09 votos). 
 
5.  UNIDAD DE INVESTIGACIÓN 
 

- Nombramiento de Jurado de Proyectos de Tesis y Trabajos Académicos. 
 
I. SOLICITUD DE NOMBRAMIENTO DE JURADO DE PROYECTO DE TESIS. – 

N° TÍTULO DEL PROYECTO EJECUTOR (A) JURADO: 
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1. 

 
“Efecto del Shock Térmico y 
Almacenaje en Atmósfera 
Controlada en la Maduración 
Post-Cosecha de Palta (Persea 
americana) Variedad Hass” 

 
 SOFIA CARLOTA MARTÍNEZ 

QUISPIALAYA 

 
PRESIDENTE: 
Dr. Américo Guevara Pérez 
MIEMBROS: 
- Mg. Beatriz Hatta Sakoda 
-  Dra. Patricia Glorio Paulet 
ASESORA: 
Dra. Rosana Chirinos Gallardo 
CO-ASESOR: 
Dr. David Campos Gutiérrez 

 
2. 

 
“Obtención de un aislado proteico 
a partir de torta de Tarwi 
(Lupinus mutabilis Sweet) y 
evaluación de sus propiedades 
tecno-funcionales” 

 
 

DANIEL ANGEL BREÑA DIAZ 

 
PRESIDENTE: 
Dr. David Carlos Campos 
Gutiérrez 
MIEMBROS: 
-  Mg. Fanny Ludeña Urquizo 
- Dra. Ana Consuelo Aguilar 
Galvez 
ASESORA: 
M.Sc. Gloria Pascual Chagman 
 
CO-ASESOR: 
Mg.Sc. Carlos Elías Peñafiel 

3. “Aplicación del Ultrasonido en la 

Extracción por Hidrodestilación y 

microondas del Aceite Esencial de 

Cáscara de Naranja (Citrus 

sinensis)” 

 

SOLANGE FIGUEROA 

FERNANDEZ 

 
PRESIDENTE: 
Dra. Rosana Sonia Chirinos 
Gallardo 
MIEMBROS: 
- Dra. Ritva Repo de Carrasco 
- Mg. Diana Nolazco Cama 
 
ASESORA: 
Mg.Sc. Beatriz Hatta Sakoda 
 
CO-ASESORA: 
Ing. Nataly Yanina Sánchez 

Torres 

4. “Aplicación del Ultrasonido en la 

Extracción por Hidrodestilación y 

Microondas de Aceite Esencial de 

Cáscara de Limón (Citrus  

uarantifolia”) 

MILAGROS JANETH GUILLÉN 

CAÑAVI 

PRESIDENTE: 
Mg. Gloria Pascual Chagman 
MIEMBROS: 
-  Dr. Edwin Baldeon Chamorro 
- Mg. Patricia Martinez Tapia 
 
ASESORA: 
Mg.Sc. Beatriz Hatta Sakoda 
 
CO-ASESORA: 
Ing. Nataly Yanina Sánchez 

Torres 

 
Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose por unanimidad 
 

II.  SOLICITUDES DE CAMBIO DE  JURADO DE PROYECTOS DE TRABAJOS DE TITULACIÓN.- 

 
2.1   Pedido de la Coordinadora del Ciclo Optativo UNALM, según Carta  CAC-GCTP-102.1/002.17 

(Ciclo Optativo de Marketing y Finanzas) 
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N° TÍTULO DEL PROYECTO EJECUTOR (A) JURADO 

 

1. 

 
“Estudio de Prefactibilidad para la 
Implementación de una Planta de 
Lechugas (Lactuca Sativa) 
Hidropónicas para Exportación al 
Medio Oeste de Estados Unidos” 

 
-Sergio Alberto Ramírez 
Criado. 
-Vera Lucía Zalaya Atoche 

PRESIDENTE: 
M.S. Walter F. Salas Valerio 
 
MIEMBROS: 
- M.Sc. Alfredo Rodríguez 
Delfín 
SE SOLICITA EL CAMBIO DE UN 
MIEMBRO DE JURADO: 
 
Mg.S. Marianela Inga Guevara 
(por encontrarse con licencia 
por capacitación) 
 
SE CAMBIA POR: 
Mg. Laura Linares García 
 
ASESOR: 
Dr. Luis F. Vargas Delgado 
 
CO-ASESOR: 
Dr. Dagoberto Díaz Díaz 
 

Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose por unanimidad 
 

2.2   Pedido de la Mg.Sc. Beatriz Hatta Sakoda, de fecha 27 de enero del 2017, designada como 
Miembro de Jurado de un Trabajo Académico (Ciclo Optativo de Gestión de Calidad Total y 
Productividad).- 

 

N° TÍTULO DEL PROYECTO EJECUTOR (A) JURADO 

 

1. 

 
“Optimización del Proceso de 
Secado de Aguaymanto (Physalis 
peruviana L.) aplicando el Método 
Variación no Significativa en 
Cinética” 

 
LUCERO ALEXANDRA 

OBANDO SOLÓRZANO 

PRESIDENTE: 
Mg.Sc. Fanny Ludeña Urquizo 
 
MIEMBROS: 
- Mg.Sc. Laura Linares García 
 
SE SOLICITA EL CAMBIO DE UN 
MIEMBRO DE JURADO: 
 
Mg.S. Beatriz Hatta Sakoda 
(la Profesora indica que su área 
es tecnología y no ingeniería9 
 
SE CAMBIA POR: 
Dra. Indira Betalleluz Pallardel 
 
ASESOR: 
Dr.  Milber Ureña Peralta 
 
CO-ASESORA: 
Mg.Sc. Gabriela Chire Fajardo 

 
Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose por unanimidad 
 

2.3   Pedido de la Coordinadora de los Ciclos Optativos UNALM, según Carta N° CAC-GCTP-
102.1/006-16 del 09 de marzo del 2017 (Ciclo Optativo de Gestión de Calidad Total y 
Productividad).- 
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N° TÍTULO DEL PROYECTO EJECUTOR (A) JURADO 

 

1. 

 
“Propuesta de un Plan HACCP 
para la Línea de Yogurt de la 
Planta Piloto de Leche de la 
UNALM” 

 
CECILIA LISSETE CONTRERAS 

DEL ÁGUILA 

 
SE SOLICITA EL CAMBIO DEL 
PRESIDENTE 
 
Mg.Sc. Luis A. Briceño Berrú 
 
 (Por encontrarse con Licencia 
por Capacitación) 
 
SE CAMBIA POR: 
 
Dr. Marcial Ibo Silva Jaimes 
 
MIEMBROS: 
- Mg.Sc. Fanny Ludeña Urquizo 
- Dra. Rosana Chirinos Gallardo 
 
ASESOR: 
Dr.  Luis F. Vargas Delgado 
 
CO-ASESORA: 
Mg.Sc. Jenny Valdez Arana 
 

 
Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose por unanimidad 

 
 
 

2.4   Pedido de la Coordinadora de los Ciclos Optativos UNALM, según Carta N° CAC-GCTP-
102.1/007-16 del 10 de marzo del 2017 (Ciclo Optativo de Gestión de Calidad Total y 
Productividad).- 

 

N° TÍTULO DEL PROYECTO EJECUTOR (A) JURADO: 

 

 

1. 

 
“Diseño del sistema HACCP para 
el Proceso de Elaboración de 
Mezclas de Nutrición Parenteral y 
Validación de la Medida de 
Control de un Programa Pre-
Requisito en el Área de Soporte 
Nutricional del Instituto Nacional 
de Salud del Niño” 

 
NANCY EDITH PÉREZ 

CABALLERO 

SE SOLICITA EL CAMBIO DEL 
PRESIDENTE: 
Mg.Sc. Gladys Tarazona de 
Rodríguez 
(Por encontrarse haciendo uso 
de Año Sabático) 
 
SE PROPONE A: 
M.Sc. Walter F. Salas Valerio 
 
MIEMBROS: 
- Mg.S. Fanny Ludeña Urquizo 
- Dra. Rosana Chirinos Gallardo 
 
ASESORA 
 
Mg.Sc. Jenny Valdez Arana 
 
 

 
Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose por unanimidad 

 
 
6.  COMISIÓN DOCENCIA  
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- Renovaciones de Profesores Visitantes 
 
Pendiente. 
 

 
7.  NUMERO DE VACANTES PARA EL CONCURSO DE ADMISIÓN 2017 – II. 
  

El Decano, dio lectura a la Carta N° 139/17 VR.AC.  de fecha 20 de marzo del 2017, del 
Vicerrectorado Académico, solicitando al número de vacantes de la FIAL para el Concurso de Admisión 
2017 – II. 
 
 Se llevó a cabo la votación respectiva, aprobándose por unanimidad en cuarenta (40) el 
número de vacantes de la FIAL para el Concurso de Admisión, correspondiente al Semestre Académico 
2017 – II de la FIAL. 
 
 
8.  PROPUESTA DEL PLAN MAESTRO – FIAL 
 

El Decano, solicito que es necesario que la Facultad de Industrias Alimentarias cuente con un 

documento  que marque las directrices y el comportamiento  para  que alcance las aspiraciones que ha 

plasmado en su Plan. 

Que, para la elaboración del Plan Maestro de la Facultad de Industrias Alimentarias, se 

deberá tener en cuenta las siguientes Etapas: 1°Etapa:  Realizar un análisis de la situación; 2° Etapa: 

Realizar un Diagnóstico de la Situación; 3° Etapa:  Declarar  los objetivos institucionales; 4° Etapa: 

Estrategias Institucionales para responder a las necesidades del mercado (interno y externo); 5° Etapa: 

Planes de Actuaciones; 6° Etapa:  Seguimiento o Monitoreo que permitirá “controlar” la evolución de la 

aplicación de las estrategias institucionales y 7° Etapa: La Evaluación, que permitirá medir los 

resultados y ver cómo  éstos van cumpliendo los objetivos planteados; 

Después de llevarse a cabo la votación respectiva, se aprobó formar una comisión especial que se 
encargue de elaborar el PLAN MAESTRO DE LA FACULTAD DE INDUSTRIAS ALIMENTARIAS, la 
misma que estará conformada por: 
 

 Dr. Luis Fernando Vargas Delgado : Decano FIAL, Presidente 

 Dr. Milber O. Ureña Peralta  : Director del Dpto. Académico de I.A.P.A., Miembro 

 Mg.Sc. Beatriz Hatta Sakoda  : Directora del Dpto. Académico de T.A.P.A., Miembro 

 Sr. Kenith Contreras Leiva  : Representante Estudiantil ante Consejo de  
  Facultad,  Miembro 

 
 
9.  APROBACIÓN DEL CRONOGRAMA DE SESIONES ORDINARIAS DE CONSEJO DE 

FACULTAD, AÑO 2017 
 
 

MES DÍA 

MARZO Jueves, 23 

ABRIL Jueves, 06 
Jueves, 20 

MAYO Jueves , 04 
Jueves, 18 

JUNIO Jueves, 08 
Jueves, 22 

JULIO Jueves, 06 
Jueves, 20 

AGOSTO Jueves, 10 
Jueves, 24 

SEPTIEMBRE Jueves, 07 
Jueves, 21 
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OCTUBRE Jueves, 05 
Jueves, 19 

NOVIEMBRE Jueves, 09 
Jueves, 23 

DICIEMBRE Jueves, 07 
Jueves, 21 

 

 
Sometido a pleno, se aprobó por unanimidad. 
 
 
Siendo las  3:45 p.m. se dio  por concluida la sesión.  


